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         ATA DA TRIGÉSIMA OITAVA (38ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Jorge Setoguchi; 

secretariada pelo Sr. Vereador Cristiano Gaioto. 

 

 

Aos vinte e seis dias do mês de novembro do ano dois 

mil e dezoito, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador 

Santo Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

presidida pelo Sr. Vereador Jorge Setoguchi; secretariada pelo 

Sr. Vereador Cristiano Gaioto, a Trigésima Oitava (38ª) 

Sessão Ordinária do Segundo (2º) Ano da Décima Sétima 

(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada, nos 

termos da Relação da Matéria, datada de 22 de novembro de 

2018. Às 18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. 

Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do disposto no 

Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno 

vigente) e se constatando haver número legal para o início dos 

trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já citada 

Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Alexandre Cintra (01), André Albejante Mazon 

(02), Cinoê Duzo (03), Cristiano Gaioto (04), Geraldo Vicente 

Bertanha (05), Gérson Luiz Rossi Júnior (06), Jorge Setoguchi 

(07), Luís Roberto Tavares (08), Luiz Roberto de Souza Leite 

(09), Marcos Antonio Franco (10), Maria Helena Scudeler de 

Barros (11), Moacir Genuario (12), Orivaldo Aparecido 

Magalhães (13), Samuel Nogueira Cavalcante (14), Sônia 

Regina Rodrigues (15), Tiago César Costa (16) e, ausente, 

Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino (17), conforme, 

aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na Folha de 

Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas dos Srs. 

Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da presente 

ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da presente 
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sessão. Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo Único, 

do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o Vereador 

Cinoê Duzo, para que procedesse a leitura de um trecho da 

Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, o Presidente deu 

ciência à Casa e submeteu à apreciação do Plenário, na forma 

do inciso I do artigo 156; combinado com os artigos 81, I, “a”, 

e 167 todos da Resolução nº 276, de 09 de novembro de 2010 

(Regimento Interno vigente), o Requerimento nº 519/2015, de 

Justificativa de Falta, por doença, conforme atestado médico 

anexo, do Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz 

Palomino, para a sessão ordinária, em curso, pedido que foi 

aprovado, unanimemente, pelos vereadores presentes. Posto 

isto, a sessão foi suspensa às 18h45, para cumprimento do 

disposto no Requerimento nº 491/2018, de iniciativa do 

Vereador Jorge Setoguchi, que solicitou homenagem especial 

ao Atirador Destaque, do TG 02-023 de Mogi Mirim, 

conforme a organização Militar do Exército, Ivael Rodrigues 

Júnior, bem como, ao 1° Sargento do TG 02-023, Alvimar 

Gonçalves Maia, ocasião, na qual os homenageados foram 

agraciados com placas de agradecimento. Na sequência, com a 

sessão ainda suspensa, deu-se cumprimento do disposto na 

Moção nº 308/2018, de iniciativa do Vereador Alexandre 

Cintra, que solicitou homenagem especial à equipe técnica e 

ao time de handebol feminino categoria infantil do Clube 

Mogiano, sagrado campeão da Taça Estado de São Paulo de 

Handebol. Reaberta a sessão, às 20 horas, dando por iniciada a 

parte reservada ao "EXPEDIENTE", reduzido, segundo 

artigo 211, do Regimento Interno, o Sr.  Presidente deu 

ciência à Casa, através de leitura, da seguinte matéria: 1. 

Projeto de Lei nº 94, de 2018, de iniciativa do Vereador 

Marcos Antonio Franco e outra, “instituindo, no Calendário 

Oficial de Mogi Mirim, o Dia da Nação Tucurense; (ao exame 

das Comissões Permanentes); 2. Projeto de Lei nº 95, de 2018, 

de autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, 

acompanhado de Mensagem nº 65/2018, datada de 

12/11/2018, objeto do Ofício nº 65/2018, de igual data, 

“acrescentando dispositivos à Lei Municipal n° 2.976, de 08 
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de maio de 1998”; (ao exame das Comissões Permanentes); 3. 

Projeto de Lei nº 96, de 2018, de autoria do Prefeito de Mogi 

Mirim, Carlos Nelson Bueno, acompanhado de Mensagem nº 

66/2018, datada de 14/11/2018, objeto do Ofício nº 66/2018, 

de igual data, “dispondo sobre alteração da Lei Municipal nº 

6.026/2018, que autorizou o município a contratar 

financiamento com a Caixa Econômica Federal, no âmbito do 

Programa Avançar Cidades – Mobilidade Urbana e dando 

outras providências”; (ao exame das Comissões Permanentes); 

4. Projeto de Lei nº 97, de 2018, de autoria do Vereador Luís 

Roberto Tavares, “dando denominação oficial à Rua Projetada 

02, localizada no Condomínio Residencial Ypê, de Rua Dauto 

Pereira Teixeira”; (ao exame das Comissões Permanentes); 5. 

Projeto de Lei nº 98, de 2018, de autoria do Prefeito de Mogi 

Mirim, Carlos Nelson Bueno, acompanhado de Mensagem nº 

67/2018, datada de 21/11/2018, objeto do Ofício nº 67/2018, 

de igual data, “dispondo sobre prorrogação de prazo para 

pagamento de débitos que especifica”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 6. Projeto de Lei nº 99, de 2018, de 

autoria do Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, 

acompanhado de Mensagem nº 69/2018, datada de 

23/11/2018, objeto do Ofício nº 69/2018, de igual data, 

“autorizando o município de Mogi Mirim, pelo Poder 

Executivo, a conceder anuência, para constituição de garantia 

hipotecária, em favor da empresa Vicel Móveis de Aço Ltda. 

EPP, da área de terreno adquirida sob forma de processo 

licitatório, modalidade concorrência pública, e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes). Ato 

contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e votação 

dos nobres Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, 

hoje endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): 

Requerimento Nº 503/2018 -  Assunto: Requer ao Exmo. 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da secretaria 

competente, informações se há estudos para construção de 

calçada e melhorias da iluminação pública na Rua Sebastião 

Milano Sobrinho, Jardim Planalto. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Requerimento Nº 504/2018 -  Assunto: Requer ao 
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Exmo. Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da 

secretaria competente, informações referentes ao processo de 

pedido de fechamento do bairro Chácaras São Marcelo e 

encaminho abaixo assinado feito pelos moradores contrários 

ao ato. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Requerimento Nº 

505/2018 - Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Carlos Nelson 

Bueno, informações referentes ao não cumprimento pela 

empresa Central Park do Decreto 7.820/2018 que alterou o 

Decreto 7.805/2018, que regulamenta as áreas de 

estacionamento rotativo pago, denominadas “Zonal Azul”. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Requerimento Nº 506/2018 

- Assunto: Requer homenagem pela celebração de 100 anos da 

Associação Atlética Tucurense ser realizada na Sessão 

Ordinária, em 25 de Março de 2019, com início às 18h30, no 

Plenário da Câmara Municipal. Autoria: MARCOS 

ANTONIO FRANCO. Requerimento Nº 507/2018 -  Assunto: 

Requer homenagem, a ser realizada no Plenário da Câmara 

Municipal no dia 05 de dezembro de 2018, às 18h30, para a 

Professora Maria Clara Topam de Oliveira, que lecionou por 

mais de 30 anos e, mesmo se aposentando em setembro do 

presente ano, assinou um termo para voluntariamente 

continuar dando aulas na Emeb Jorge Bertolaso Stela. 

Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Requerimento Nº 508/2018 -  

Assunto: MUDANÇA DO LOCAL DA SESSÃO SOLENE 

DE OUTORGA DE TÍTULOS DE CIDADÃO 

MOGIMIRIANO. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Requerimento Nº 511/2018 - Assunto: REQUEIRO A 

RENOVIAS CONCESSIONÁRIA S.A. MANUTENÇÃO NA 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA SAÍDA 161- A DA SP-340 

PISTA NORTE, QUE ACESSA A RUA SANTA CRUZ. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Requerimento Nº 512/2018 -  

Assunto: REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, INFORMAÇÕES SOBRE O 

FORNECIMENTO DE TALONÁRIO DE MULTAS À 

POLICIA MILITAR. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Requerimento Nº 513/2018 -  Assunto: Requer Homenagem à 
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Emeb “Jorge Bertolaso Stela”, pelos 14 anos ininterruptos da 

realização da Feira Técnico Científico Cultural, a ser realizada 

no Plenário da Cãmara no dia 05 de dezembro as 18:30 horas. 

Autoria: CRISTIANO GAIOTO. Requerimento Nº 514/2018 - 

Assunto:  REQUER AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, 

ARQUITETO CARLOS NELSON BUENO, PARA QUE 

JUNTO A SECRETARIA COMPETENTE PROCEDA A 

ESTUDOS TECNICOS E ENVIE A ESTA CASA 

INFORMAÇÕES A RESPEITO DA AVENIDA JUSCELINO 

KUBITSCHEK DE OLIVEIRA, NESTA CIDADE. Autoria: 

MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. Requerimento 

Nº 515/2018 - Assunto: Requer homenagem ao Professor, 

técnico e servidor municipal Alexander Torres Lucon e aos 

atletas do time de voleibol SEJEL feminino sub 14, sub-17 e 

masculino sub-20 pelas medalhas conquistadas nos 

campeonatos de 2018, a ser realizada em 05 de dezembro de 

2019, com início às 18h30, no Plenário da Câmara Municipal. 

Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. Requerimento Nº 

516/2018 - Assunto: Requer informações à Secretaria de 

Capitação de Recursos, sobre o andamento da Emenda 

Parlamentar, conseguida para castrações dos animais de rua e 

da população carente, a qual estava parada na Casa Militar 

pelo Governo do Estado, aguardando liberação. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento Nº 517/2018 -  Assunto: REQUEIRO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, 

ESTUDOS E INFORMAÇÕES DE MANUTENÇÃO E 

MELHORIAS NA ESTRADA MUNICIPAL RURAL DAS 

PEDERNEIRAS (MMR-256). Autoria: JORGE 

SETOGUCHI. Requerimento Nº 518/2018 -  Assunto: Requer 

ao Exmo. Prefeito Carlos Nelson Bueno, informações 

referentes à Tomada de Preços N. 002/2018, Processo Nº: 

9.785/2018, Contrato 063/2018, no qual destinou segundo o 

Jornal Oficial nº 294, o valor de R$ 2.127.165,86 para obras 

de recapeamento, conforme Convênio SICONV. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA. Na sequência, o Sr. Presidente deu 

por aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes 
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INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 1226/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA ANTONIETA P. 

PERES, NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1227/2018 -  Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA AVENIDA 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DE OLIVEIRA, NO 

PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 1228/2018 -  Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA AVENIDA 

VALTER DE PIERI, NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1229/2018 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS 

NA AVENIDA GUARANI, NO MOGI MIRIM II. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1230/2018 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS 

NA RUA ADELINO BALZANELLO, NO PARQUE DO 

ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 1231/2018 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA EUSTÓRGIO 

COELHO, NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1232/2018 -  Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA JAMIL 

ANDRÉ, NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1233/2018 -  Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

CARLOS ALBERTO DE OLIVEIRA, NO PARQUE DO 

ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 1234/2018 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 
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DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA ANISABEL C. 

COSTA, NA VILA SANTA ELIZA. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1235/2018 -  Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA ÉTORE 

CEREGATTI, NA VILA SANTA ELIZA. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1236/2018 -  Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE LIMPEZA E MANUTENÇÃO NA PRAÇA DR. 

ANTÔNIO RODRIGUES DO PRADO LOCALIZADA NO 

PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 1237/2018 -  Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE MANUTENÇÃO NO MEIO FIO E NA SARJETA 

DA RUA RUBENS DA SILVA TAVEIRA, NO PARQUE 

DO ESTADO II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 1238/2018 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA 

NO PASSEIO PÚBLICO DA RUA PROFESSOR 

ARISTIDES GURJÃO, NA VILA DIAS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1239/2018 -  Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE A INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS NO UPA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1240/2018 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO NAS INSTALAÇÕES ELÉTRICAS DO 

UPA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1241/2018 -  Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da 

Secretaria competente, para que seja feita a coleta e limpeza 

do lixo acumulado na Avenida Vereador Antônio Carlos de 

Oliveira (atrás do Condomínio Jequitibás), Parque do Estado 

II. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1242/2018 

- Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da Secretaria 
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competente, para que seja feita corte do mato e limpeza da 

Praça do Estudante localizada entre as Ruas Pedro Salvato, 

Alice Ribeiro Cerávolo e Ataliba Pinheiro Dias, Jardim 

Brasília. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 

1243/2018 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da 

Secretaria competente, para que seja feita manutenção nos 

postes de iluminação da Praça do Estudante e também das ruas 

ao seu entorno como Pedro Salvato, Alice Ribeiro Ceravolo e 

Ataliba Pinheiro Dias, Jardim Brasília. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1244/2018 -  Assunto: Indica-

se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja feita corte do mato e limpeza da praça localizada 

entre as Ruas Maria Rosa da Silva, Laurindo P. Campos e 

Luiz Gonzaga da Gama e Silva, Jardim Brasília. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1245/2018 -  Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja feita manutenção nos postes de iluminação da praça e 

das Ruas que estão ao seu entorno como Maria Rosa da Silva, 

Laurindo P. Campos e Luiz Gonzaga da Gama e Silva, Jardim 

Brasília. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 

1246/2018 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da 

Secretaria competente, para que seja feita manutenção nos 

postes de iluminação da Rua Sebastião Milano Sobrinho, 

Jardim Planalto. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação 

Nº 1247/2018 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da 

Secretaria competente, para que seja feita a operação “Tapa 

Buraco”, ou recapeamento total da Rua Sebastião Milano 

Sobrinho, ambos os lados, Jardim Planalto. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1248/2018 - Assunto: Indica-

se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja realizada fiscalização de terreno baldio, na Rua 
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Sebastião Milano Sobrinho, ambos os lados, Jardim Planalto. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1249/2018 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da Secretaria 

competente, para que seja feita a operação “Tapa Buraco” na 

Rua Paulo Sérgio Correa Palomino, Bairro Floresta. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 1250/2018 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno por intermédio da Secretaria competente, para 

que seja feita a verificação nos postes de iluminação da Rua 

Paulo Sérgio Correa Palomino, altura no número 177, Bairro 

Floresta. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 

1251/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA E 

ROÇAGEM DO MATO NO NIAS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1252/2018 -  Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE LIMPEZA E ROÇAGEM DO MATO ÁREA 

VERDE LOCALIZADA NA RUA RYNALDO BORIN NO 

JARDIM SBEGHEN II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 1253/2018 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE PODA DAS ARVORES LOCALIZADAS NA 

RUA RYNALDO BORIN NO JARDIM SBEGHEN II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

1254/2018 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA JANETE CLAIR, 

NO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 1255/2018 -  Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA SETE 

DE SETEMBRO, NA VILA SÃO JOSÉ. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 1256/2018 -  Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE MANUTENÇÃO DE BUEIRO LOCALIZADO 

NA ESQUINA DA AVENIDA LUIZ GONZAGA DE 
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AMOEDO CAMPOS COM A RUA SETE DE SETEMBRO, 

NA VILA SÃO JOSÉ. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 1257/2018 - Assunto: INDICO AO EXMO. 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, CARLOS NELSON 

BUENO, PARA QUE ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, EFETUE MANUTENÇÃO ASFÁLTICA, 

REALIZANDO OPERAÇÃO TAPA-BURACOS NA RUA 

NAPOLEÃO PORTIOLLI, BAIRRO VILA DIAS. Autoria: 

MOACIR GENUARIO. Indicação Nº 1258/2018 - Assunto: 

SOLICITO AO EXMO. SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, 

ARQUITETO CARLOS NELSON BUENO, PARA QUE 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, EFETUE 

ESTUDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE REDUTOR DE 

VELOCIDADE (LOMBADA) NA RUA EQUADOR, NA 

ALTURA DO Nº 137, BAIRRO VILA DIAS. Autoria: 

MOACIR GENUARIO. Indicação Nº 1261/2018 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A INTERDIÇÃO DE ACESSO A LOTE 

INSTITUCIONAL, USADO COMO VIA DE TRÂNSITO, 

ENTRE OS BAIRROS JARDIM MURAYAMA E JARDIM 

HÉLIO CRUZ.  Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

1262/2018 - Assunto: SOLICITO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL LIMPEZA DA PRAÇA AIRTON SENNA DA 

SILVA, LOCALIZADA NO JARDIM NOVA SANTA 

CRUZ. Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE 

BARROS. Indicação Nº 1263/2018 - Assunto: SOLICITO AO 

EXMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL ARQUITETO 

CARLOS NELSON BUENO PARA QUE JUNTO À 

SECRETARIA COMPETENTE, SOBRE POSSIBILIDADE 

DO  CARRO FUMACÊ PERCORRER AS RUAS DO 

MIRANTE. Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE 

BARROS. Indicação Nº 1264/2018 -  Assunto: Considerando 

os inúmeros casos de aparecimento de bichos peçonhentos em 

residências do Bairro Santa Helena e Jardim Longatto. 

Indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

Carlos Nelson Bueno, através da Secretaria competente, 
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providências para: identificação e notificação de proprietário 

dos terrenos abaixo relacionados, visando a limpeza dos 

terrenos com a máxima urgência. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO, CRISTIANO 

GAIOTO. Indicação Nº 1265/2018 -  Assunto: Considerando 

os inúmeros casos de aparecimento de bichos peçonhentos em 

residências do Bairro Jardim Longatto. Indicamos ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno, através da Secretaria competente, providências para: 

identificação e notificação de proprietário do terreno abaixo 

relacionado, visando a limpeza e retirada de entulho. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO, 

CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 1266/2018 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

através da Secretaria de Saúde/Centro de Controle e Zoonose: 

intensificação das ações no combate aos escorpiões em todas 

as regiões da cidade. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 1267/2018 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal junto à Secretaria de Trânsito e Secretaria de 

Obras, Habitação e Serviços: estudos e providências para 

implantação de lombada na Rua São Marcos, Vila Bianchi.  

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO. Indicação Nº 1268/2018 -  Assunto: SOLICITO 

AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON 

BUENO, JUNTAMENTE COM A SECRETARIA 

COMPETENTE, COLETA DE LIXO E ENTULHO NA 

ESTRADA MUNICIPAL LUIZ GONZAGA DE AMOEDO 

CAMPOS. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

1269/2018 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, JUNTAMENTE 

COM A SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO E MELHORIAS NA ESTRADA 

MUNICIPAL RURAL DOS AGRICULTORES (MMR-347), 

COM RELAÇÃO AOS PONTOS CRÍTICOS NO 

PAVIMENTO. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 

1270/2018 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor 
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Prefeito, Carlos Nelson Bueno, através da Secretaria de Obras, 

Habitação e Serviço: providências para viabilizar operação 

tapa buraco na Rua Prof. Carlos Franco de Faria, em frente ao 

n° 307, Bairro CDHU. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 1271/2018 - 

Assunto: Indica-se ao Prefeito Carlos Nelson Bueno, a 

implantação e instalação de cestos em todos os bueiros da 

cidade para coleta de lixos, conforme medidas já adotadas em 

outros municípios. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA 

DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 1272/2018 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DA RUA PAULO ANTÔNIO, LOCALIZADA 

NO BAIRRO TUCURA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 1273/2018 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno por intermédio da Secretaria competente, para que seja 

feita a operação “Tapa Buraco” da Rua Humberto Brasi, 

Jardim Guarnieri. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. A seguir, 

o Senhor Presidente submeteu à apreciação e votação dos 

nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à 

Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 311/2018 -  Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

ALEXANDRE DE MORAES GOMES, OCORRIDO DIA  13 

DE NOVEMBRO DE 2018. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES, ALEXANDRE CINTRA, ANDRÉ 

ALBEJANTE MAZON, CINOÊ DUZO, CRISTIANO 

GAIOTO, GERALDO VICENTE BERTANHA, GERSON 

LUIZ ROSSI JUNIOR, JORGE SETOGUCHI, LUIS 

ROBERTO TAVARES, LUIZ ROBERTO DE SOUZA 

LEITE, MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO, MARCOS ANTONIO FRANCO, MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS, MOACIR 

GENUARIO, ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES, 

SAMUEL NOGUEIRA CAVALCANTE, TIAGO CÉSAR 

COSTA. Moção Nº 312/2018 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

13 

com um minuto de silêncio pelo falecimento da Sra. Álgida 

Monteiro de Camargo ocorrido em 12 de novembro de 2018. 

Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR. Moção Nº 

313/2018 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO DOUTOR GASTÃO DELAFINA DE 

OLIVEIRA, OCORRIDO DIA 21 DE NOVEMBRO DE 

2018. Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. 

Moção Nº 314/2018 -  Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA HILDA FERNANDES 

CHIARELLI, OCORRIDO DIA 19 DE NOVEMBRO DE 

2018. Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. 

Moção Nº 315/2018 -  Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM 

UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DA 

JOVEM GRAZIELE APARECIDA BERTANHA 

ZAVARIZE, OCORRIDO NO DIA 18 DE NOVEMBRO DE 

2018. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Moção Nº 316/2018 - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

PARA A DEPUTADA CÉLIA LEÃO INDICADA, PELO 

GOVERNADOR ELEITO JOÃO DÓRIA, PARA ASSUMIR 

A PASTA DA SECRETARIA ESTADUAL DOS DIREITOS 

DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DO ESTADO DE SÃO 

PAULO Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 

317/2018 -  Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS PARA O DEPUTADO FEDERAL CARLOS 

SAMPAIO ELEITO PARA O MANDATO 2019 A 2022 

COM 126.666 VOTOS.  Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Moção Nº 318/2018 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PARA O 

EMPRESÁRIO JOÃO DÓRIA ELEITO GOVERNADOR DO 

ESTADO DE SÃO PAULO PARA O MANDATO 2019 A 

2022, PELA CONFIANÇA OBTIDA DOS ELEITORES 

COM 10.990.350 VOTOS UM TOTAL DE 51,75% DOS 

VOTOS VÁLIDOS. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Não 

havendo mais proposituras, ou quaisquer outros documentos, 

para serem levados ao conhecimento do Plenário, e sendo o 

Expediente reduzido, conforme Artigo 211, do Regimento 

Interno, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão às 20h16, 
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conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou dezesseis dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO 

DIA", submetendo à apreciação da Casa o que segue: ITEM 

ÚNICO: “ex-vi” do disposto nos Artigos 208, § 7º e 211 do 

Regimento Interno: EM PRIMEIRO TURNO: “ex-vi” do 

disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno: 

1. Projeto de Lei nº 79, de 2018, de autoria do Prefeito 

Municipal, “estimando a receita e fixando a despesa do 

Município de Mogi Mirim, para o exercício de 2019”. Parecer 

da Comissão de Finanças e Orçamento. Inicialmente, fez uso 

da palavra a Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros. Ela 

informou, que o projeto, em tela, era a terceira das leis 

orçamentárias, trazendo um planejamento, fixando a despesa e 

estimando a receita financeira, para 2019, especificando e 

classificando todas as receitas e despesas do município. 

Explicou, que o orçamento para 2019, seria, em torno de 360 

milhões de reais, para administração direta, e, para a indireta, 

66 milhões de reais, totalizando, assim, 433 milhões, 997 mil 

reais, discriminados, pelos anexos do projeto. Elencou outros 

números, constantes do processo, receitas e despesas, disse 

que o orçamento da Casa Legislativa seria de 9 milhões e 800 

mil reais, e, para finalizar, registrou que tinham sido feitas 

audiências públicas, para discussão da proposta, tudo 

corretamente tramitado, conforme mandava a lei, logo, o 

parecer da comissão era favorável e ela votaria, 

favoravelmente, à lei orçamentária; (posto a votos, em sessão 

de hoje, a Câmara aprovou, Primeiro Turno, por unanimidade 

dos vereadores presentes, o Projeto de Lei nº 79/2018, do 

Prefeito Municipal); (à Ordem do Dia da próxima sessão, para 

ser apreciado em segundo turno). Finda a pauta constante da 

"Ordem do Dia", o Sr. Presidente passou, desde logo, à parte 

dos trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 
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conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). O primeiro inscrito foi 

o Vereador Cinoê Duzo. Ele falou sobre a feira noturna dos 

produtores rurais de Mogi Mirim, que era realizada no Espaço 

Cidadão, e pediu à Prefeitura Municipal, que tivesse mais 

carinho, respeito e dignidade para com os produtores, feirantes 

e pessoas que trabalhavam, na feira noturna, pois acordavam 

cedo, tinham um labor árduo e, depois das últimas chuvas, que 

tinham sido constantes, o Espaço Cidadão, local de realização 

da feira, estava alagado, as condições de trabalho estavam 

insustentáveis e havia indignação, entre os produtores 

feirantes. O vereador perguntou se era difícil à prefeitura 

melhorar e nivelar o piso do Espaço Cidadão e fez o pedido ao 

secretário competente, para que tornasse o assunto de 

urgência, evitando qualquer futura tragédia. O próximo orador 

foi o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, que também 

abordou a situação dos feirantes, no Espaço Cidadão, e pediu 

pela feira diurna, a qual era realizada, aos sábados, pela 

manhã, providências, no tocante à segurança dos feirantes e 

munícipes, haja vista os alagamentos no piso do Espaço 

Cidadão e a fiação elétrica de solo. Solicitou também, reparos, 

para a rua Conde de Parnaíba, onde as águas de chuva 

desciam, alagando o Espaço Cidadão. Depois, falou sobre as 

redes sociais, os benefícios e malefícios e acerca do 

desrespeito, que pessoas tinham, na rede social, para com as 

outras pessoas. Citou o caso do acidente ocorrido com uma 

sua neta, cujas fotos fatídicas de corpos queimados tinham 

sido expostas, na rede social, antes mesmo, que a família 

tivesse sido comunicada sobre os óbitos. Requereu, que as 

polícias cessassem de distribuir este tipo de foto, na rede 

social, porque as tais fotos tinham sido postadas, justamente, 

por policiais, isto, sem falar dos pseudojornalistas, os quais 

eram desejosos de noticiar novidades, “verdadeiros canalhas”. 

Por fim, disse que a chamada para pré-cadastro de vagas de 

empregos, junto à Havan, era mais uma fake news, outra 

mentira. O próximo orador foi o Vereador Gérson Luiz Rossi 

Júnior. Inicialmente, ele cumprimentou o Vereador Alexandre 
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Cintra, pela homenagem feita ao esporte mogimiriano, porque 

tais tipos de homenagens engrandeciam o esporte de Mogi 

Mirim. Aclarou, que o handebol do Clube Mogiano era uma 

referência estadual e falou sobre a situação do esporte, em 

Mogi Mirim, e do baixo orçamento destinado, para o setor, em 

2019. Finalizando, comentou acerca dos danos, que as chuvas 

vinham causando, não só no Espaço Cidadão, mas em várias 

partes da cidade, bem como, na Rodovia dos Agricultores, 

para a qual apelou, por providências urgentes, especialmente, 

Operação Tapa Buracos. Ato contínuo, o Senhor Presidente da 

Câmara, Vereador Jorge Setoguchi solicitou ao 1º Vice-

Presidente, Vereador Luís Roberto Tavares, que ocupasse a 

direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a 

direção da Mesa e facultou o uso da palavra ao Vereador 

Jorge Setoguchi. Ele agradeceu, aos pares, a aprovação de 

seus requerimentos, principalmente, aquele que solicitava, da 

Secretaria de Agricultura, melhorias para a MMR256 – 

Estrada Rural Pederneiras, rota que enfrentava problema sério, 

em seu início, haja vista o acúmulo constante de águas 

pluviais, tornando-a intransitável, principalmente, nos dias de 

chuvas, bem como, outro requerimento, acerca dos talões de 

multas de trânsito, convênio com a Polícia Militar, para que 

estes fossem providenciados, em breve tempo, a fim de que os 

policiais pudessem trabalhar, efetivamente, no trânsito da 

cidade. Por fim, falou sobre requerimento endereçado para a 

Concessionária Renovias, o qual versava sobre a saída 161, na 

Rodovia SP – 340, acesso à Rua Santa Cruz, onde a 

iluminação estava apagada, e ratificou as palavras do 

Vereador Gérson Rossi acerca da Rodovia dos Agricultores, 

via que necessitava de recapeamento, ou da Operação Tapa 

Buracos. Novamente, na direção dos trabalhos, o Presidente 

da Câmara, Vereador Jorge Setoguchi, facultou o uso da 

palavra ao próximo inscrito, Vereador Luís Roberto Tavares. 

Inicialmente, o vereador foi solidário às palavras 

pronunciadas pelo Vereador Geraldo Bertanha, relativas ao 

grave acidente de sua neta, que veio a óbito, e das fotos do 

acidente, as quais tinham sido distribuídas, na Internet. Na 
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sequência, salientou os vários ofícios, os quais tinha dirigido à 

prefeitura, requerendo providências, para várias questões, 

desde o abandono de animais, atendimento do SAMU, chuvas, 

estradas rurais e urbanas, buracos, bueiros entupidos, limpeza 

de escolas e creches, cobras e escorpiões, até a falta de soro 

antiescorpiônico. Registrou, especialmente, os buracos, na 

Rodovia Élzio Mariotoni, via que estava intransitável, e mais 

buracos, no Parque das Laranjeiras. Solicitou a contratação 

imediata de máquinas, para sanar a situação na zona leste. 

Para concluir, registrou, que tinha contatado a direção da 

Santa Casa, para questionar sobre o soro antiescorpiônico e 

informou, que o soro se encontrava à disposição, na UPA, 

local, onde a população deveria se dirigir, no caso de picadas 

de animais peçonhentos, especialmente, escorpiões. Como a 

próxima inscrita, Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros, 

desistisse da palavra, ocupou lugar, na tribuna, o Vereador 

Moacir Genuario. Ele salientou, que a cidade iria passar por 

um verdadeiro dilema, quando do final do ano, haja vista as 

chuvas de verão, porque a prefeitura não tinha se precavido, 

fazendo a manutenção nas estradas rurais. Citou a máquina 

Patrol, máquina nova, que tinha sido roubada e colocou, que a 

prefeitura tinha que ter se programado, antecipado problemas, 

deveria ter contratado outra Patrol; que a população dos 

bairros periféricos e a de Martim Francisco estavam sofrendo; 

que o Secretário de Agricultura teria muito trabalho, pela 

frente, pois ele deveria socorrer, pelo menos, os pontos 

críticos, e citou as Chácaras Sol Nascente, cuja população 

mais idosa estava sofrendo, com o barulho, causado por uma 

empresa, vencedora da ocupação de solo, junto à prefeitura; 

que a prefeitura deveria checar previamente os locais, os quais 

autorizava ocupação de solo, antes de conceder autorização às 

empresas, que a população residente nas chácaras, certamente, 

iria ingressar no Ministério Público acerca desta situação de 

barulho, e que, a prefeitura estava aumentando os problemas 

dos cidadãos da cidade. Como o próximo inscrito, Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães, desistisse da palavra, ocupou 

lugar, na tribuna, ato contínuo, a nobre Edil Sônia Regina 
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Rodrigues. Ela destacou linha de crédito, que buscara, em 

socorro à Santa Casa, financiamento este, que vinha sendo 

“batalhado”, por muitos deputados. Colocou a difícil situação 

das santas casas do Brasil, de modo geral, e citou a medida 

provisória nº 848/2018, já tramitada, no Senado, aguardando 

apenas sanção do Presidente da República, porque esta 

medida traria grande conquista a todas as santas casas do 

Brasil; que a crise da Santa Casa de Mogi Mirim não era atual, 

vinha, desde há muito, mas o administrador, em exercício, na 

Santa Casa, senhor Clodoaldo, tinha sido escolhido através de 

análise de currículo e isto trazia grande esperança a ela, pois 

tratava-se de um técnico da área da administração hospitalar; 

que ela era muito procurada, pela população, que buscava 

atendimento de saúde, na cidade, eram muitas as reclamações; 

que o administrador Clodoaldo tinha conseguido chegar a 31 

milhões e meio de reais, na linha de crédito possível, através 

da medida provisória, o que seria grande conquista, que ela 

parabenizava, então, Milton Bonatti, Provedor da Santa Casa 

de Mogi Mirim, e Clodoaldo, o administrador, pelos esforços 

empreendidos, e que, surgia assim, a esperança de um futuro 

melhor à Santa Casa de Mogi Mirim. Citou ainda, viagem que 

tinha feito à Brasília, no mês de outubro, quando fora até o 

Ministério das Cidades, e aproveitara a oportunidade, para ir 

também até o Ministério da Agricultura, onde conseguira a 

promessa de uma retroescavadeira, para Mogi Mirim, e isto se 

dera, logo após, ao roubo, que tinha ocorrido, portanto, 

tratava-se de uma nova conquista, conquista esta, que iria 

favorecer a população do Parque das Laranjeiras e da zona 

rural. Para encerrar, solidarizou-se, junto ao Vereador Geraldo 

Bertanha, pelo terrível acidente, que envolvera sua neta, e 

disse que, no seu grupo de polícia, no WhatsApp, nada tinha 

sido postado, e ela, inclusive, prontificava-se a investigar o 

ocorrido, pois, pessoalmente, era contrária às fotos violentas. 

O próximo orador foi o Vereador Tiago César Costa. Ele falou 

sobre o convite, que todos os edis tinham recebido, para 

acompanharem a assinatura de convênio, junto à Caixa 

Econômica Federal, relativo ao Ministério das Cidades, 
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liberação de financiamento. Convidou também, aos moradores 

do Parque das Laranjeiras, para estarem presentes, no ato, às 

16 horas, na próxima quarta-feira, com lugar, na Estação 

Educação, pois os munícipes eram os principais interessados 

nas melhorias. Narrou os fatos do passado, desde o decreto nº 

1758, assinado pelo então prefeito, em 1982, autorizando a 

abertura do loteamento Parque das Laranjeiras, com dois mil e 

quinhentos lotes, e explicou, que cerca de 504 lotes tinham 

sido caucionados, mas, no “apagar daquelas luzes”, os lotes 

tinham sido descaucionados, perdendo assim, a prefeitura, as 

garantias de benfeitorias, fora quando tivera início, então, a 

saga do Parque das Laranjeiras e a procura do culpado, de 

tamanho prejuízo, ao município de Mogi Mirim, e, 

principalmente, aos adquirentes; que mais de trinta e seis anos 

de descaso tinham se passado do crime, que tinha sido o 

descaucionamento criminoso dos lotes, contra o erário, contra 

os moradores e contra o povo mogimiriano. Concluindo, 

registrou sentença transitada e julgada, junto ao Tribunal de 

Justiça, em 9/04/2018, obrigando o município, em até dois 

anos, 09/04/2020, regularizar o Parque das Laranjeiras, por 

completo, com todas as benfeitorias. O próximo orador foi o 

Vereador Alexandre Cintra. Ele agradeceu as palavras do 

Vereador Gérson Rossi e, falando sobre o tema do esporte, 

convidou a todos, para o jogo da semifinal do campeonato 

estadual de handebol, Clube Mogiano versus Corinthians, às 

18h30, no Ginásio de Esportes do Clube Mogiano. Depois, 

falou sobre os problemas do transporte público, 

especialmente, linhas da zona norte, pois todas as linhas 

estavam fazendo um circuito, que passava pela Unidade de 

Pronto Atendimento - UPA, alongando assim, o trajeto e o 

tempo de percurso, logo, o vereador pedia soluções. Falou 

também, sobre a sujeira – entulhos, descarte de móveis – que 

se via na zona leste, que, sob sua ótica, não era problema da 

prefeitura, mas da população, a qual descartava entulho e 

móveis velhos, nas ruas, nas portas das casas e nos terrenos 

vazios, bem como, restos de material de construção. Pediu a 

colaboração da população, para que não mais descartasse 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

20 

móveis velhos, nas ruas, criticou o calendário de coletas de 

galhos e entulhos, o qual não tinha funcionado, perfeitamente, 

durante o ano e ele esperava, enfim, por providências, por 

parte da secretaria competente. O próximo orador foi o 

Vereador André Albejante Mazon. De modo geral, ele falou 

sobre a educação do povo, citou a fala do Vereador Geraldo, 

sobre os malefícios da rede social, e a fala do Vereador 

Alexandre, sobre o descarte de móveis velhos, nas ruas, 

concluiu, assim, que faltava mesmo educação ao povo de 

Mogi Mirim, que demonstrava desumanidade e falta de 

respeito, as quais repercutiam nas fakes news, na mentira e no 

lixo, sempre espalhado pelas ruas, e, conforme frisou, muitas 

vezes, o acúmulo de lixo não se dava pela ineficiência do 

prefeito e do Poder Público, mas sim, pela falta de educação, 

por parte dos munícipes. Salientou ainda, acidente de trator, 

que tinha acontecido, nas Chácaras São Marcelo, cuja vítima 

tinha sido uma criança, a qual tinha sido levada à UPA, depois 

à Santa Casa, todavia, infelizmente, vindo a falecer, no meio 

do percurso, e outro caso, de um morador de Martim 

Francisco, o qual fora atendido, na UPA, também tinha vindo 

à óbito, durante sua remoção até a Santa Casa, portanto, o 

vereador lembrou que, quando da instalação da UPA zona 

leste, distante, portanto, do centro da cidade e da Santa Casa, 

ele tinha alertado a todos, para tais problemas de logística de 

transporte e falado também, sobre a necessidade de um pronto 

atendimento, no centro da cidade. Pediu que a administração 

repensasse a questão, pois a Santa Casa poderia salvar vidas, e 

tinha melhor localização, na área central, para um pronto 

atendimento de casos, cuja gravidade não permitia 

deslocamentos. Por fim, abordou problemas da EE Sinhazinha 

e ratificou a necessidade de providências urgentes à escola, 

porque, quando das chuvas, com o telhado precário, chovia 

também, dentro das salas de aula, e os alunos ficavam 

estudando, em meio as águas, e muito material didático-

pedagógico já tinha se perdido, bem como, os parcos recursos 

da escola. Como não houvesse mais oradores inscritos, para 

falar em “Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente determinou 
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fosse guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento dos senhores Alexandre de Moraes Gomes, 

Algeda Monteiro de Camargo, Dr. Gastão Delafina de 

Oliveira, Hilda Fernandes Chiarelli e Graziele Aparecida 

Bertanha Vazarizze. Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. 

Presidente, Vereador Jorge Setoguchi, agradeceu a presença 

de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os trabalhos da 

presente Sessão às 21h53, do que, para constar, determinou a 

lavratura da presente Ata, a qual, após achada conforme, 

discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente assinada. 


